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野北 孝治 たより

皆様こんにちは！大府市議会議員の野北孝治です。

今年は、大府市市政50周年と東京オリンピックの開催年となります。

4月7日には、大府市内を聖火ランナーが走ります、是非とも沿道で応援していただき、

オリンピックを身近に感じていただければと思っています。

さて今回の12月議会では、主な議案について審議を行いました。条例の一部改正

など「何を目的に執行するか、市民の安心・安全につながるのか」市民サービス

向上につながるように効率的で効果的な取組みができるかどうかについて、

民間企業出身の立場で確認しました。

令和元年12月議会（第3回定例会）が終了しました！

大府市議会議員

野北 孝治

令和元年１２月議会（トピックス）

令和2年1月吉日 №3

大府豊幸会

刈谷市宝町8丁目1番地

ＴＥＬ：0566（24）5848

【主な内容】
【会期】11月29日（金）～12月19日（木）

★建設残土が無秩序に持ち込まれないように、また土壌汚染の未然防止対策として制定する

（1）大府市土砂等の採取及び埋立て等に関する条例の制定について

（内容一部抜粋）

・市内における土地の埋立て等について、市、事業者及び土地所有者の責務を明らかにする

とともに、土壌の汚染及び土砂の崩落等による災害の発生を未然防止するめ必要な規制を

行うことにより、住民の生活環境の保全及び安全確保に寄与する目的とする。

（2）補正予算について

施工期日：令和2年4月1日

裏面には、一般質問内容等を記載

明るく・元気で・生きがいがもてる・いいまち『大府』をつくる

・北山小学校の歩道橋設置工事において、資材価格・人件費の高騰により入札が不調となる

入札価格を増額させて、再入札を図る。

・市内全ての中学校の体育館に新設する空調機器の設置工事に伴う設計委託料増額

・愛三文化会館の空調機器の更新工事の設計委託料

・こどもステーションの空調機器の更新工事の設計委託料

・発達支援センターの空調機器の更新工事の設計委託料

・共和西小学校前の横断歩道に歩行者横断点滅機の設置費用
※信号機の設置要望については継続的に実施していく



12月議会 一般質問内容（抜粋）

１．鳥獣被害防止について

（１）Q：大府市の鳥獣被害の防止について

※カラス等の農作物被害防止の対策が進んでいるのか確認

意見:鳥獣被害防止について、家庭菜園やゴミ収集場の被害の相談が多く寄せられており、早急に

対応を進めていただきたい。

特殊詐欺被害は、一時期よりも少なくなっているが、高齢者だけでなく家族全員が被害者と

ならないような取組を検討していただきたい。

ＡＥＤについては、身近な施設としてコンビニに設置しているが、設置位置は各店舗で違う

ため、新人アルバイトには設置位置の教育を実地していただきたい。

野北 孝治 相談室（大府工場内）

（直通） 0562-48-9570

（メール） ｎｏｇｉｔａ＠ｔｉｗｕ.or.jp

トピックス

A:（市長回答）農作物被害軽減を図るため、カラス捕獲用の檻を増設

鳥類被害が多いため、防鳥網設置を支援する補助制度を創設した。

（３）Q：ＡＥＤの設置拡大について

※万が一の備えとして、住民の側に設置する考えがあるかの確認

（２）Q：高齢者の特殊詐欺の被害防止について

※特殊詐欺被害を無くすための取組状況の確認

A:特殊詐欺の手口は、悪質巧妙化しています。実際にあった被害を基に、手口を分かり

やすく寸劇等で紹介しています。詐欺防止機器の利用を含め啓発活動していく。

A:厚生労働省のガイドラインでは、300ｍごとの設置が望ましいとされており、河川

田畑を除いた面積割で必要な設置数は104箇所となる。…市内設置数は242箇所

市内42箇所のコンビニエンスストアー全店舗にＡＥＤを設置されており、拡大は

現在考えていないが、働き方改革を進める上で深夜営業を自粛する可能性もあり

深夜も使用できる数の確保ができるよう注視していく。

2．安心して暮らせる取組について

☆市政50周年 2020年9月に大府市は50周年を迎えます。
イメージ曲を大府市出身の水野紗希さん（バイオリニスト）が制作しました。

市のホームページで曲を聞くことができます。

曲名：「ＨＡＢＡＴＡＫＩ」・「ＦＡＮ！ＯＢＵ」

ＣＤジャケットのイラスト

（大府東高校の生徒が作成）

【岡村秀人 プロフィール】

生年月日：昭和28年4月13日

最終学歴：京都大学法学部

略歴：昭和53年 愛知県庁就職

平成19年 大府副市長

（現在1期目）


